

TOPICS

かめやまのホットな話題をお届け!



3/31

平成30年度全国高校総体(インターハイ)ウエイトリフティング競技大会PRイベント

平成30年度全国高校総体(インターハイ)のウエイトリフティング競技が、亀山市で行われることのPRなどを目的に開催。現役(ALSOKウエイトリフティング部所属)選手によるトークショーやデモンストレーション、来場者の競技体験会などが行われ、ウエイトリフティングの魅力を知る良い機会となりました。



4/1

高山観音春まつり(天神三丁目)、太岡寺躰さくらまつり(太岡寺町)

各地で春を感じられるイベント(高山観音春まつり、太岡寺躰さくらまつり)が開催され、家族連れなどでにぎわいました。訪れた人たちは、咲き誇る桜の眺めや行われた催しなどを楽しみ、春の穏やかなひとときを過ごしました。



高山観音春まつり



太岡寺躰さくらまつり

「市民記者が行く!!

かめやま見てある記

「広報かめやま」の市民記者が決定!

地域の身近な話題や行事などを取材し、市民の目線で記事を作成する、平成30年度の市民記者が決定しました。

作成された記事は、広報かめやま毎月1日号の裏表紙で紹介します。



松村 正さん

記事を読んで、「初めて知った!」と言ってもらえることを楽しみに頑張ります。



豊田康文さん

昨年はお休みしましたが、また新たな発見を求めて取材したいと思います。



中川浩伸さん

感じたことをありのままに。皆さんに興味をもってもらえるよう頑張ります!

広報紙と行政情報番組がコンクールで入選しました!

県と市町でつくる三重県広報協会による広報コンクール(平成29年度)で、写真部門(一枚写真)、映像部門で入選しました。

写真部門は、広報かめやま平成29年6月1日号の表紙写真が受賞しました。映像部門は、平成29年12月に行政情報番組マイタウンかめやまで放送した、『住めば、ゆうゆう。』特集番組「心地よい“加太”の亀山ぐらし」が受賞しました。

これからも、市民の皆さんに『伝わる』『分かりやすい』広報活動に取り組んでいきます。

